

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
08/04/2015	EL DIARIO DE CONCEPCION (CONCEPCION-CHILE)	23	2	CON SU AVION DE PAPEL AHORA VOLARA A AUSTRIA

MARTÍN SEGNER FUE UNO DE LOS GANADORES DE LA FINAL NACIONAL DE RED BULL PAPER WINGS

Con su avión de papel ahora volará a Austria

Alumno de la UDD fue el mejor en la categoría acrobacia, y estará en la competencia mundial que se realizará en mayo.



GENTILEZA MATÍAS SEGNER

8

de mayo se iniciará la competencia en Austria. Durará tres días, y Martín aseguró que “llevaré un avión con la intención de romperla y sorprender a los participantes y al público”.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
08/04/2015	EL DIARIO DE CONCEPCION (CONCEPCION-CHILE)	23	3	CON SU AVION DE PAPEL AHORA VOLARA A AUSTRIA

Ricardo Cárcamo Ulloa
ricardo.carcamo@diarioconcepcion.cl

Al hablar con Martín Segner, sin conocerlo personalmente uno se da cuenta que es un tipo inquieto, y él mismo reconoció en la conversación que "le hago el quite a la U y al estudio, busco otras cosas". Eso lo llevó a participar del Red Bull Paper Wings, competencia de aviones de papel. Pasó a la final nacional y allí fue el mejor en la categoría acrobacia, lo que le valió el derecho de ir a la competencia mundial en Austria.

"El 2012 se hizo esta competencia en Conce, no pude ir y quedé con la bala pasada. Ahora me interesé porque el premio era ir a la final en Austria, país con el que tengo una historia. Mi papá nació allá y quería ir. Me la jugué y podré conocer a parte de mi familia que está allá", dijo.

Al respecto, agregó que "mi categoría era una de las tres, las otras dos son tiempo de vuelo y mayor distancia. En la mía hay libertad, con imaginación y creatividad puedo hacer el que modelo yo quiera, con el

papel y tipo de pegamento a elección. Esto es más show, me disfrazo también".

De su interés por los aviones, comentó que "mi papá falleció hace 5 años, él me enseñó a hacer los aviones. Clasifiqué en la UDD con un modelo que él hacía".

La competencia se iniciará el 8 de mayo en el Hangar 7, en Austria, y Martín aseguró que "estoy motivado por ir a conocer mis raíces, la casa de mi papá, estar con parte de mi familia que he visto una vez en la vida. También representar a Chile, porque me interesa mucho el tema de los aviones... Siempre ando haciéndole el quite a la U, buscando este tipo de cosas. El estudio nada, siempre busco otras opciones, queriendo viajar, recorrer el mundo, conocer, emprender. Hace poco me gané un fondo de Innova Bío Bío para un emprendimiento".

Sin embargo, también destacó el apoyo de su universidad, donde estudia Ingeniería en Administración. "El DAE de la UDD siempre ha motivado a los alumnos a participar en este tipo de concursos, y por eso hay que tomárselo en serio".

Y así será, pues ya adelantó que "voy a hacer un avión espectacular, veré videos. La idea es dejar bien parado a Chile, se puede llegar arriba".



Opine en:
contacto@diarioconcepcion.cl

TWITTER @DiarioConce